

知愛力

山鹿市立菊鹿中学校
学校便り
令和7年 6月号

山鹿市中体連大会

6月21日（土）22日（日）に山鹿市中体連大会が開催され、初日に総合開会式が行なわれました。山鹿市大会は6競技で予選が行われ、7月に行われる県大会出場を争いました。結果は下記のように一人一人が持てる力を発揮し、素晴らしい成績を収めてくれました。7月に行われる県大会もがんばってほしいです。



総合開会式



優勝旗返還



男子バレー



男子バレー



女子バレー



ソフトテニス



ソフトテニス



卓球男子



卓球女子

優勝：女子バレー、卓球女子個人松岡さん

準優勝：卓球男子団体、卓球男子個人下田さん、ソフトテニス（綾戸さん、原口さんペア）

3位：男子バレー、ソフトテニス女子団体、卓球男子個人渡辺さん

県大会出場団体：女子バレー、野球

県大会出場個人：卓球（松岡さん、下田さん、渡辺さん）、ソフトテニス（綾戸さん、原口さん）

柔道個人（鈴木さん、高木さん）、陸上部

生徒総会

6月13日（金）の午後、生徒総会が行われました。今年の生徒会スローガンは「躍進～一致団結、あふれる笑顔」です。生徒会、各委員会を中心に生徒全員で菊鹿中を更に良くしていってほしいと思います。生徒一人一人が自由に意見を言える、そんな生徒会にしましょう。



スポーツテスト

6月11日（水）にスポーツテストが行われました。あいにくの天気で、体育館で握力、長座体前屈、上体起こし、反復横跳び、立ち幅跳びを行い、雨が上がったところで、運動場でボール投げを行いました。今年は体育委員会の呼びかけで「体力強化月間」として、対策を行っていましたので、昨年度より記録が伸びて喜んでいる生徒が多くいました。50m走、持久走（男子：1500m、女子：1000m）は後日、体育の時間を使って行いました。



菊池恵楓園訪問

6月24日（火）、3年生が平成14年から続く菊池恵楓園訪問を行いました。資料館等の見学が中心ですが、現地を訪れることで、ハンセン病についての理解を深め、差別の現実や入所させられた方々の思いを感じ取ってくれたと思います。



表彰等

バレーボール女子：熊本県中学選抜バレーボール大会 準優勝

堀田杯招待中学生バレーボール大会 優勝

陸上部：熊本県中学生陸上競技選手権大会 男子共通走り幅跳び 2位（村田さん）